

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk memahami pengaruh yang ditimbulkan *Intellectual Capital Disclosure* menggunakan metode *Value Added Intellectual Capital* terhadap kinerja keuangan PT. Bank Rakyat Indonesia. *Value Added Intellectual Capital* terdiri dari *Value Added Human Capital*, *Value Added Structural Capital*, dan *Value Added Capital Employed*. *Value Added Human Capital* adalah rasio yang menunjukkan kontribusi yang dibuat oleh setiap rupiah yang diinvestasikan dalam HC (*Human Capital*) terhadap *value added* organisasi, *Value Added Structural Capital* adalah rasio yang mengukur jumlah SC (*Structural Capital*) yang dibutuhkan untuk menghasilkan satu rupiah dari VA (*Value Added*). Rasio ini juga merupakan indikasi bagaimana keberhasilan SC (*Structural Capital*) dalam penciptaan nilai. *Value Added Capital Employed* adalah rasio yang menunjukkan kontribusi yang dibuat oleh setiap unit dari CE (*Capital Employed*) terhadap *value added* organisasi. *Return On Equity* merupakan salah satu indikator yang digunakan untuk menilai profitabilitas perusahaan. Dengan kata lain, rasio ini menggambarkan kemampuan perusahaan untuk menghasilkan keuntungan dari setiap modal yang digunakan.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif verifikatif dengan analisis statistik regresi berganda. Metode deskriptif adalah suatu metode dalam meneliti status sekelompok manusia, suatu objek, suatu kondisi, suatu sistem pemikiran, ataupun suatu kelas peristiwa pada masa sekarang. Sedangkan metode verifikatif merupakan jenis penelitian yang bertujuan untuk mengetahui hubungan kausalitas anatar variabel melalui suatu pengujian hipotesis..

Berdasarkan Hasil penelitian besarnya pengaruh *Value Added Human Capital*, *Value Added Structural Capital*, dan *Value Added Capital Employed* adalah sebesar 66,9% dan berdasarkan uji F didapatkan *Value Added Human Capital*, *Value Added Structural Capital*, dan *Value Added Capital Employed* secara simultan berpengaruh signifikan terhadap *Return On Equity* PT. Bank Rakyat Indonesia. Sedangkan dari uji regresi didapatkan uji t *Value Added Human Capital* dan *Value Added Structural Capital* secara parsial berpengaruh signifikan terhadap *Return On Asset* PT. Bank Rakyat Indonesia, sedangkan uji t *Value Added Capital Employed* secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Return On Asset* PT. Bank Rakyat Indonesia.

Kata kunci: *Value Added Human Capital*, *Value Added Structural Capital*, *Value Added Capital Employed*, *Return On Equity*